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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 9 de junio de 2022 a las 13:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 

Politécnica Superior  de forma presencial en la Sala de Grados del Edificio A de la EPS. .  

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

 

Subdirecciones: 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Estudiantes y Empleabilidad: Garrido Salas, Javier 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Estudios de Grado: Jurado Monroy, Francisco 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Aguirre Maeso, Carlos 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: López Buedo, Sergio 

 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Física Aplicada: Hernández Muñoz, María Jesús (Representante) 

Dpto. Matemáticas: Cifuentes Muñoz, Patricio (Representante) 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Carro Salas, Rosa Mª; Castro Martín, 

Ángel de; Cobos Pérez, Ruth; Rodríguez Ortíz, Francisco de Borja; Sutter Capristo, 

Gustavo; Varona Martínez, Pablo 

 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Fernández Pascual, Ángela 
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Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Luna García, Elena 

Representantes de Estudiantes: Serrano Salas, Nicolás  

 

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruíz, Rocío; 

González Martín, Ángel Ramón; Martín del Caz, Amelia 

Excusan su asistencia 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Internacionalización: Córcoles Ortega, Juan 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Alarcón Rodríguez, Idoia; García 

Martín, Álvaro 

 

Representantes de Estudiantes: Hilario Serrano, Alberto 

 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 

impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Dpto. Química Analítica y Análisis Instrumental: Petit Domínguez, Mª Dolores 
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Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria 

de 18 de mayo de 2022 

 

2 Informe del Director 

En este punto, la Secretaria Académica de la EPS pide disculpas por el cambio de fecha 

de esta JdC realizado en el último momento por razones sobrevenidas. El Director del 

Dpto. de Ingeniería Informática indica que dicho cambio se debió a la voluntad del 

equipo de dirección de que la JdC tuviese lugar tras el CdD de II, razón por la que 

también solicita disculpas a la JdC. 

 

Tras las disculpas anteriores, el Director indica que, según su información, la situación 

económica de la UAM sigue siendo mala, y de que se está a la espera (próximos días) 

de conocer los informes de los grupos de expertos internos y externos sobre la situación 

y propuestas de medidas, para trabajar en medidas a tomar. 

 

Respecto a los próximos CdG, el Director informa que las fechas previstas son:  

• Viernes 17 de junio 2022 

• Jueves 14 de julio 2022  

En cuanto a los actos ya realizados, el Director informa sobre los siguientes:  

• Graduaciones de estudiantes de la EPS: tuvieron lugar los días 26 de mayo y 2 

y 3 de junio.  

En este punto, el Director manifiesta su agradecimiento explícito al Subdirector de 

Estudiantes y Empleabilidad, Javier Garrido, por la organización de dichos actos, 

así como a todas las personas del equipo de administración de la EPS que 

colaboraron en la organización de los mismos, especialmente a Rocío Asperilla, 

Secretaria de Dirección de la EPS.  

• Organización de Oracle4Girls: sábado 21 de mayo 10:00-14:00.  

En este punto, el Director manifiesta su agradecimiento explícito al Subdirector de     

Asuntos Económicos e Infraestructura de la EPS, Guillermo González de Rivera, así 

como a Sofía Martínez, Representante de la EPS en la Unidad de Igualdad de Género 

de la UAM, por la organización del evento,  
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3 Asuntos de Profesorado 

En ausencia del Subdirector de Profesorado, el Director plantea los asuntos propuestos 

por los departamentos en este punto.  

En primer lugar se plantea la renovación de las siguientes personas: 

a) Ayudantes 

Se resuelve por votación, con el resultado que se indica a continuación, siendo aprobada 

por mayoría. 

• Departamento de Ingeniería Informática:  

CHINCHAY MANCO, YUSSY MIRIAM (2º periodo): 23 votos a favor 

y 2 en blanco  

 

b) Profesores Ayudantes Doctores 

Se resuelve por votación, con el resultado que se indica a continuación, siendo aprobada 

por mayoría. 

• Departamento de Ingeniería Informática:  

ALAÍZ GUDÍN, CARLOS MARÍA (5º año): 23 votos a favor y 2 en 

blanco  

 

c) Profesores Honorarios 

Se resuelve por votación, con los resultados que se indican a continuación, siendo 

aprobadas por mayoría. 

• Departamento de Ingeniería Informática:  

ALFONSECA MORENO, MANUEL: 24 votos a favor y 1 en blanco 

HAYA COLL, PABLO: 24 votos a favor y 1 en blanco 

MORIYÓN SALOMÓN, ROBERTO: 24 votos a favor y 1 en blanco 

TORRADO VIDAL, JUAN CARLOS: 23 votos a favor y 2 en blanco 

 

El resto de los asuntos de profesorado presentados a propuesta de los departamentos se 

aprueban por asentimiento.  

 

4 Asuntos de Internacionalización 

Nada que informar. 

 

5 Asuntos de Investigación e Innovación 

Nada que informar. 
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6 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

Nada que informar. 

 

7 Asuntos Económicos e Infraestructura 

En primer lugar se manifiesta que no hay asuntos propuestos para aprobación en este 

punto.  

 

A continuación interviene el Director del Dpto. de Ingeniería Informática, Carlos 

Aguirre, para transmitir una queja desde su departamento respecto al hecho de que en 

el Edificio B no funcione la climatización pero sí en el Edificio C. Solita que se traslade 

la queja a quien corresponda para que la climatización funcione. 

Tras la intervención del Director del Dpto. de Ingeniería Informática, la 

Administradora-Gerente de la EPS indica que la reparación de las máquinas de 

climatización que dan soporte a los edificios A y B, aunque estaban presupuestadas para 

realizarse este año, no se van a iniciar por parte del Servicio de Mantenimiento de la 

Universidad hasta octubre/noviembre, ya que el dinero presupuestado es insuficiente y 

de ésta manera se podrá afrontar con dinero del 2022 y del 2023. Se informa que se 

acaba de recibir un correo de la Jefa del Servicio de Mantenimiento, indicando que este 

mismo día, 9 de junio, se ha iniciado la producción de frío en la UAM, que esta 

producción se adecuará a las medidas de ahorro energético vigentes que se detallan en 

la pág. Web de la UAM (https://www.uam.es/uam/vida-uam/bibliotecas/noticias/plan-

eficiencia-energetica-uam) y por tanto, cuando se den las condiciones meteorológicas 

adecuadas, la puesta en marcha de la climatización será a las 11:30 y la producción de 

aire frío se iniciará a partir de las 12:00 horas. En consecuencia, no sabemos si las torres 

de aire que tenemos funcionarán o no correctamente. 

 

8 Asuntos de Estudios de Grado 

8.1. Se aprueban por asentimiento las modificaciones en los horarios de las 

Titulaciones de Grado de la EPS para el curso 2022/23. 

El Subdirector indica que dichas modificaciones reflejan los códigos de los grupos 

especificados en el Plan Docente de Sigma (PDS) para el próximo curso, así como las 

solicitudes realizadas por los departamentos para permitir acomodar la asignación 

docente. 

Tanto la representante del Dpto. de Física Aplicada como el representante del Dpto. 

de Matemáticas expresan algunas cuestiones al respecto. El Subdirector manifiesta su 

disponibilidad para resolver todas las cuestiones que aún no estuviesen resueltas. 

8.2. Se aprueban por asentimiento los calendarios de exámenes de las Titulaciones 

de Grado de la EPS para el curso 2022/23. 

https://www.uam.es/uam/vida-uam/bibliotecas/noticias/plan-eficiencia-energetica-uam
https://www.uam.es/uam/vida-uam/bibliotecas/noticias/plan-eficiencia-energetica-uam
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El Subdirector indica que se han recibido comentarios sobre el calendario de 

exámenes para el Grado en Ingeniería Biomédica, por lo que se llevará una nueva 

propuesta más adelante. El calendario del resto de titulaciones se somete a aprobación. 

 

9 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

9.1. Se aprueba por asentimiento del calendario de exámenes de los tres Másteres 

Universitarios de la EPS para el curso 22-23 que quedaban restantes. 

Por otra parte, el Subdirector informa de que aún continua el plazo abierto de admisión 

en los másteres que no han cubierto aún las plazas ofertadas.  

 

10 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

10.1. Se aprueban por asentimiento las guías docentes modificadas del tercer curso 

del Grado en Ingeniería Biomédica 

 

10.2. Se aprueban por asentimiento las guías docentes del primer curso del Grado 

en Ciencia e Ingeniería de Datos 

 

10.3. Máster Universitario en Ciencia de Datos 

10.3.1. Se aprueban por asentimiento las guías docentes modificadas del Máster 

Universitario en Ciencia de Datos 

10.3.2. Se ratifican por asentimiento las guías docentes no modificadas del 

Máster Universitario en Ciencia de Datos 

 

10.4. Máster Universitario en Deep Learning for Audio and Video Signal 

Processing 

10.4.1. Se aprueban por asentimiento las guías docentes modificadas del Máster 

Universitario en Deep Learning for Audio and Video Signal Processing 

10.4.2. Se ratifican por asentimiento las guías docentes no modificadas del 

Máster Universitario en Deep Learning for Audio and Video Signal Processing 

 

10.5. Se aprueba por asentimiento la nueva normativa de Trabajos Fin de Grado  

 

10.6. Se aprueba por asentimiento la nueva normativa de Trabajos Fin de Máster  
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11 Ruegos y Preguntas 

En este punto se realizan las siguientes intervenciones: 

• Ruth Cobos, representante de Profesores/as Permanentes, indica que se 

encuentra involucrada en asignaturas del Máster en CC. de Datos con muy poco tiempo 

para la corrección de los exámenes 

 

El Subdirector de Estudios de Posgrado y Formación Continua responde que hará llegar 

dicha situación a la comisión correspondiente. 

 

• Pablo Varona, representante de Profesores/as Permanentes, indica que se 

dispone de muy poco tiempo para la preparación y presentación de solicitudes a las 

diversas convocatorias oficiales, y ruega que se haga llegar dicha manifestación a la 

Comisión de Investigación de la UAM. 

 

• Elena Luna, representante de Personal Docente e Investigador en Formación, 

realiza las dos manifestaciones siguientes: 

 

o En primer lugar manifiesta su desagrado por el hecho de que se haya 

eliminado la tradicional ayuda a la impresión y encuadernación de las tesis 

doctores, especialmente sin que se hubiese realizado un aviso previo. 

 

En este sentido, el Director pide disculpas porque no se hubiese informado 

previamente de la eliminación de dicho programa de ayuda. 

o A continuación, Elena Luna pregunta por qué no hay representantes de 

PDIF en la Comisión del Programa de Doctorado.  

 

A ello responde el Director indicando que dicha comisión es competencia de la 

Escuela de Doctorado, y no de la EPS. 

 

 

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 14:52. 


